



Padres de los 43 piden cita en Palacio para que les den archivos

REPROCHAN obstáculos que impiden dar con normalistas; exigen que informe del GIEI sea base para seguir investigación; expertos enturbiaron indagatoria: exprocurador de Guerrero. **pág. 10**

Piden reunión urgente con AMLO

Padres de los 43 exigen entrega de documentos

VIDULFO ROSALES, representante legal, considera que el informe del grupo de expertos debe ser guía para seguir indagando; familiares expresan enojo y tristeza por falta de resultados



Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

Padres de los 43 normalistas de Ayotzinapa solicitaron una reunión urgente con el Presidente Andrés Manuel López Obrador para exigir la entrega de la documentación que las autoridades no le quisieron proporcionar a los expertos independientes, y que ayude a dar con el paradero de los estudiantes desaparecidos en el 2014.

Al refrendar su respaldo a la labor que desarrollaron los investigadores extranjeros, que dieron por terminada su tarea ante la obstrucción que encontraron en las instituciones del Estado mexicano, apuntaron que el sexto informe del Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes (GIEI) sentó las bases y líneas de investigación que deben seguir las autoridades mexicanas federales, ya que no aceptarán un nuevo documento que señale acciones distintas.



En conferencia de prensa, Vidulfo Rosales, abogado de los padres, mencionó que el informe del GIEI es un documento objetivo, basado en una investigación de campo y no es una interpretación, pues surge de las pesquisas, y por esa razón se debe atender, para que sea la base para continuar las investigaciones.

"Para nosotros no es válido que saquen un nuevo documento; éste es el que se debe seguir, ya que hay líneas de investigación muy claras; ahí se arrojan las rutas del paradero de los jóvenes y esos indicios los tiene el Ejército. Lo que necesitamos son los archivos del Ejército", explicó.

Señaló que no entienden el porqué de la reticencia de las autoridades para no entregar los archivos, pues claramente se menciona que por lo menos se sabe el paradero de 17 estudiantes, pero que no se quiere ayudar.

"No entendemos qué se esconde y por qué la negativa. Nuestra posición es que no podemos seguir dialogando con otras autoridades y por ello urge una reunión con el Presidente y poner sobre la mesa los obstáculos que impiden tener la información", destacó.

Al tomar la palabra, la madre y vocera del grupo, Cristina Bautista, expresó que se sienten tristes y enojados, ya que no se ha alcanzado la verdad, pues el informe de los expertos permite ver que no se cumple la palabra del Presidente.

Por su parte, Emiliano Navarrete dijo que el GIEI ha sido parte fundamental de la investigación y el Gobierno debería ceder los espacios en donde hubiera información acerca del caso Ayotzinapa, para nutrir a la fiscalía especial y llegar a

la verdad sobre el paradero de los jóvenes.

Confesó que fue difícil revivir todo lo ocurrido en el 2014, y reprochó que el Gobierno "se llena la boca" al decir que son el futuro de México, cuando en los hechos se desaparece a los jóvenes.

Martín González, otro de los padres, mencionó que esperan que el informe sienta las bases de las siguientes indagatorias, pues se deben seguir las líneas de

investigación que ya dejó el GIEI, y dijo que el Presidente les ha fallado, ya que se comprometieron a dar todas las facilidades para encontrar a los muchachos, pero no se ha cumplido del todo.

Más tarde, los padres marcharon del Ángel de la Independencia hacia el Hemiciclo a Juárez en la Ciudad de México, a 8 meses y 10 meses del ataque y desaparición de los 43 normalistas.



PADRES DE LOS 43 NORMALISTAS marcharon ayer para exigir justicia.

Foto: Cuartoscuro